

Favorabilidad: No Definida Fecha: 08-11-2024 Visitas: 193 Fuente: portal Innova VPE: 772

Título: ˈTecnología para Combatir el "Robo Hormiga" en Navidad: Soluciones Innovadoras para Minimizar las Pérdidas en el Retail

https://portalinnova.cl/tecnologia-para-combatir-el-robo-hormiga-en-navidad-soluciones-innovadoras-para-minimizar-las-

Con el aumento de los robos menores durante la temporada navideña, empresas tecnológicas desarrollan herramientas avanzadas como inteligencia artificial y pedestales inteligentes para proteger las ganancias del comercio. A medida que se acerca la temporada navideña, el Retail enfrentan una amenaza creciente que podría afectar gravemente sus ganancias: el «robo hormiga». Este tipo de hurto, caracterizado por robos pequeños pero recurrentes, aumenta en un durante las semanas previas a la Navidad, afectando directamente la rentabilidad de las tiendas.

Durante este período de compras intensivas, las condiciones se vuelven ideales para que los «mecheros» y «mecheras» aprovechen la multitud y se lleven productos sin ser detectados. Según un estudio realizado por la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI) y la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), con el respaldo de Alto Chile y Grupo Alto, las empresas del retail chileno reportaron pérdidas por mermas de 253 millones de dólares en 2023. Esta cifra representa un aumento del respecto al año anterior.

El estudio también destaca que, al incluir las pérdidas derivadas del crimen organizado, estos factores explican el de las pérdidas totales por robo externo en el retail. La Tecnología como Solución Frente al "Shrink" Para combatir el impacto de estos robos menores, conocidos como "shrink", los minoristas deben recurrir a tecnologías innovadoras que les permitan minimizar las mermas y optimizar sus márgenes de ganancia, especialmente durante la temporada alta de ventas.

Sensormatic Solutions, empresa internacional con presencia en varios países del mundo, entre ellos Chile, desarrolló innovadoras soluciones para la prevención de pérdidas, propone un conjunto de herramientas avanzadas que incluyen: RFID (Identificación por Radiofrecuencia) : Esta tecnología permite una gestión de inventarios más precisa y ayuda a los minoristas a obtener datos predictivos sobre el comportamiento de compra de los consumidores.

Esto permite tomar decisiones más informadas sobre la reposición de productos y la estrategia de precios. Visión Computarizada : Utilizando inteligencia artificial, esta tecnología analiza en tiempo real las secuencias de video dentro de las tiendas para identificar actividades sospechosas.

Además de mejorar la seguridad, permite evaluar el comportamiento y la demografía de los compradores, lo que proporciona información valiosa para optimizar las operaciones. Pedestales de Salida Inteligentes : A diferencia de los sistemas tradicionales que solo emiten una alarma cuando un artículo etiquetado con RFID sale de la tienda, los pedestales inteligentes permiten identificar y rastrear los artículos robados, proporcionando un análisis más preciso sobre los patrones de robo.

Esta tecnología es especialmente útil en mercados como América Latina, donde el robo en tiendas es una preocupación creciente. Un Desafío Crítico para el Comercio Minorista El 82% del comercio reconoce que el robo y las pérdidas de inventario son uno de los mayores desafíos para sus negocios, especialmente durante la temporada de compras navideñas.

Además, el considera que tener una herramienta adecuada para pronosticar la demanda es crucial para garantizar la rentabilidad y proteger los márgenes de ganancia. La Federación Nacional de Minoristas es la asociación de comercio minorista más grande del mundo.

Tecnología para Combatir el "Robo Hormiga" en Navidad: Soluciones Innovadoras para Minimizar las Pérdidas en el Retail

es, fi de noviembre de 2024, Fuente: pertal innova



entur pera protoper las garanties del no

A media que se acessa la temporada mexicola, se Fistal enfentan una amenada cresiente que podriu altodo rigo». Este Sporte funis, caractectado por sabor pequeños pero excinentes, autorida en un stumbio fo energia previer a de Mandaic, afectando directamente la respisibaci de los tiendos. Dutame este periodo de compra

Según un antario matemás por la Escuela de Siaet de ditares el 2023. Està ulta repenenda un aumonia del respecto el prio anteres. El estudo bartiero destauy el predicta devendas del ulmen organizado, estas factions replicas el de las pérdistas sobies por sillo externo

La Terrodopia romo Soluzión Demas al "Shakir

Pers conducts of impacts de males releas many danto que les permites elitoriper les marmes y opéraires que militarios de geneceis, inqui vención de persidas, propore un conjunto de herrantentas anara

RFIG claimble acting on Padiotecowscie.

estamante de compre de los consumitores. Esto parrette tenar decisa a ha communicação do provinci-

activo propiedropias. Advintas de rivegate la sequintad, permite evintual di comportamiento e la diencignafia de litro compredicate, in law propositions información valors para aprecisar las sparaciones

A difference in the tree make tree banking

Un Desaffo Drittes para et Camercio Misorios

El SZN, del common monomo que el color e los paleidass de louestant par uno de los trappes clanafors para una

La Federación fisicional de Ministrata en la asociación de convecio ninemas mas grande del mundo. Rabonel Retal F e 16% de los minorioses cree que un major enámico de las partidas costina mejoras significamentes es termánidas, y el places

Proporación para unio Turriponario Seguno y Ruminhio

Ton riders on leaning out use mobile/ upo no or pur autribilis pain pringer has operarieres. Le tresponde couperfoi es el tramonte dest para saligite estes fernamentes y forgleser has excupaged the presenction de president across de que consença el aumento de la decreadar. Gentaca un sociera de Santonmetri Schilloni

de supridar y objeter terrologies que requies le protectio de qui inseriente, (as solutiones como ESO, visió Antonolo y poelentalos intoligentes no selo ayuzino a neturir les prindides, sino que tr

National Retail Federation, el 36% de los minoristas cree que un mejor análisis de las pérdidas podría mejorar significativamente la rentabilidad, y el planea implementar soluciones de prevención de pérdidas en los próximos dos años. - Preparación para una Temporada Segura y Rentable - Preparación - Preparación - Preparación - Preparación - Preparación - Prepara robos en tiendas son una realidad que no se puede ignorar, y los minoristas deben implementar soluciones tecnológicas avanzadas para proteger sus

La temporada navideña es el momento ideal para adoptar estas herramientas y fortalecer las estrategias de prevención de pérdidas antes de que comience el aumento de la demanda", destacó un vocero de Sensormatic Solutions Con el robo en tiendas proyectado para superar los niveles del año anterior, es esencial que los minoristas evalúen sus sistemas de seguridad y adopten tecnologías que mejoren la protección de sus inventarios.

Las soluciones como RFID, visión computarizada y pedestales inteligentes no solo ayudan a reducir las pérdidas, sino que también permiten mejorar la experiencia de compra, garantizando una temporada navideña exitosa y sin sorpresas negativas para el retail. Equipo Prensa Portal Innova